
UN SEDUCTEUR MONDIAL VA PARAITRE ! 

2Thessaloniciens 2 :3 Que personne ne vous séduise 

d`aucune manière ; car il faut que l`apostasie soit arrivée 

auparavant, et qu`on ait vu paraître l`homme du péché, le 

fils de la perdition, 

 

Que va donc proposer dans l’avenir au monde Donald Trump ? 

Il sera au pouvoir d'ici quelques jours. Il est sous la 

gouvernance en coulisse avec les télé évangélistes et le peuple 

né de nouveau. Ces chrétiens en grande majorité ont fait que 

cet homme prenne le pouvoir par l'intrigue. Fera-t-il des USA, 

un gouvernement mondial ! Est-ce là l’homme impie dont 

parlent les prophéties de la Bible ? La parole nous demande de 

chercher qui est l’anti-christ ! Apocalypse 13 :17-18. 

 

Son curriculum vitæ  

 

33 chefs d'accusations annulés ! 

 

On lui a tiré dessus déjà 2 fois dont une balle à toucher l'oreille de la tête en direct et vu dans le 

monde entier, mais ne se relevant point rageur ! En titre dans un reportage, on pouvait lire dans 

Cnews et ailleurs : Qui peut combattre Donald Trump  

 

Le gendre de Donald Trump est juif orthodoxe qui veut reconstruite le Temple. Il est l'un 

des conseillers du président. Il a été salué par les juifs comme le Messie il y a 5 ans.  La Bible 

dit que l’anti-christ tentera de séduire les élus ! Et c'est ce qu'il fait actuellement, Donald Trump 

et Mr Jared, sont-ils les 2 bêtes cités dans Apocalypse 13. En tout cas, eux ou d'autres, les temps 

à venir sont courts ! 

 

Les lois anti transgenres, homosexuelles, les anti IVG, etc., qui interdisent ces choses, ne sont 

là que pour épater les évangéliques selon moi les USA, seraient-ils la nouvelle Babylone 

physique et spirituelle. Cette femme assise sur les grandes eaux, sera plus tard ivre du sang 

des saintes en leur faisant la guerre ! Apocalypse13 a 18 

 

A l'époque de son règne, il fera la guerre au saints !  

 

Il y a 2 sortes de personnes appelées saintes dans la Bible, cela durant le règne et après 

l'enlèvement de l’Eglise, se sont tous les convertis, qui refuseront la marque de la bête et les 

juifs dont les 144000.juifs élus. Ces juifs seront sous la protections divines.   

 

Apocalypse 13 :7 Et il lui fut donné de faire la guerre aux saints, et de les vaincre. Et il lui 

fut donné autorité sur toute tribu, tout peuple, toute langue, et toute nation 

 

Matthieu, 24 :24 Car il s`élèvera de faux Christs et de faux prophètes ; ils feront de grands 

prodiges et des miracles, au point de séduire, s`il était possible, même les élus 

 

Un faux prophète précurseur de l'Anti-christ, apparaîtra avec la puissance de Satan ! Les 

médias sont en places Les chaînes de télé, Internet, Les radios, Les hologrammes  

 



Qui sont les élus de Dieu ? D'où sortira l'Anti-christ ? 

 

1 Jean, 2 :18 Petit, enfants, c`est la dernière heure, et comme vous avez appris qu`un 

antéchrist vient, il y a maintenant plusieurs antéchrists : par là nous connaissons que c`est 

la dernière heure. 19 Ils sont sortis du milieu de nous, mais ils n`étaient pas des nôtres ; 

car s`ils eussent été des nôtres, ils seraient demeurés avec nous, mais cela est arrivé afin 

qu`il fût manifeste que tous ne sont pas des nôtres.  
 

L’Anti-christ sortira du milieu des vrais chrétiens comme le dit Jean.  

 

Le 1er homme du péché, fut Juda et le dernier Anti--christ prédit dans les Saintes Écritures 

sortira du milieu de nous ! Après avoir été pour Dieu et avec nous, et au milieu de nous, il 

montrera son vrai visage et ces intentions diaboliques ! L'apostasie est déjà là ! Le péché 

augmente de plus en plus ! On appelle le mal bien et bien mal ! On ne compte plus le nombre 

de faux prophètes dans nos seins dit évangéliques, qui par leurs évangiles de la prospérité, 

poussent les croyants à n'espérer qu'aux choses de la terre, au lieu d'aspirer à l'enlèvement de 

l'Église ! Toutes les maisons individuelles, toutes les cathédrales de la foi, les chapelles 

somptueuses, Les faux prophètes, les faux Christ, et tous ceux qui mettent leur espérance en 

l'homme, verront bientôt leurs œuvres consumées par le feu ! Le jugement de Dieu va arriver 

comme décrit dans Matthieu 25, Par la maison de Dieu. Les vierges folles. Dieu par 

l'enlèvement fera le tri entre l’ivraie et la bonne semence, entre les chrétiens ayant l’onction et 

ceux qui ne marchent plus selon l’Esprit Saint !  

 

Il faut faire un bon choix Trouvez une bonne assemblée dans les temps que nous traversons, il 

est grand temps de faire des programmes alertant de l'imminence du retour de Jésus.  Les temps 

sont très incertains. De nombreux programmes sont sollicités par des leaders ! mais dans 

pratiquement aucun d'eux, on ne met les croyants en garde contre le péché, l'apostasie, et 

la venue de Jésus-Christ par l'enlèvement.  Evangélisez, faites connaître le message de la 

croix et l'œuvre salvatrice de Jésus le ressuscité !  
 

Ne faites pas de crédits, ni de dettes. Ne suivez pas les mouvements de l'évangile de la 

prospérité. Le désintérêt du port du voile pour prier et prophétiser ont été le début de l’apostasie 

en Europe. Ne suivez aucun leader (surtout les cupides) Et les Jézabels, de manière aveugle ! 

Sachez éprouvez les esprits ! Lisez la Bible, gardez la Parole. Priez en tout temps Dans 

toutes les communautés, les femmes prétendues prophètes ou pasteurs, attendent le feu vert des 

leaders encore contre, pour rendre ministère. Des pasteurs divorceront en grand nombre, et 

ouvriront des assemblées apostâtes impures ! Parmi eux des homosexuels et lesbiennes ! On 

fera des programmes répétitifs sans sagesse, de nombreux jeûnes, au lieu de donner à manger 

aux peuples souffrant de la faim et d’aider les veuves et orphelins ! Programmes sur 

programmes, concerts sur concerts, cela, pour la gloire des hommes et le show-binez ! Durant 

ces temps-là, on ne s'occupe plus d'évangéliser les in-convertis et d'avertir de l'enlèvement de 

l'Église. Bien entendu, je ne remets pas en cause, le jeûne, la prière, et les programmes, Mais 

uniquement tous les excès et surtout la mauvaise vision de ces choses ; on ne connaît plus nos 

priorités ! 

 

Ne méprisez pas les prophéties, retenez ce qui est bon ! A vouloir juger les autres religions, 

les chrétiens dits pentecôtistes et toutes branches protestantes, ont oublié de se juger eux-

mêmes ! 
Apôtre Becquet Christian Pour intervenir 

 

http://sectesreligions.com/channelforum.htm

